
Câmara Municipal
de Curitiba

Publicado  automaticamente no Diário
_______________ de ____/___/____
Horário: ______________________
     __________________________
     Divisão de Protocolo Legislativo
________________________________
Dê-se encaminhamento regimental.

Sala das Sessões, ____/____/____
     __________________________
                      Presidente

PROPOSIÇÃO Nº 062.00658.2022

A Vereadora  Amália  Tortato,  no  uso  de  suas  atribuições  legais,  submete  à
apreciação da Câmara Municipal de Curitiba a seguinte proposição:

Requerimento de Pedido de informações oficiais do Município

EMENTA

Solicita  informações  à
Urbanização de Curitiba (URBS)
sobre a quantidade de ônibus e de
passageiros  nas  linhas
Pinheirinho/CIC,  Inter  2
(horário),  Campo  Alegre,
Carbomafra,  Bosch,  Portão/CIC,
Fazendinha/PUC,  Fagundes
Varella/Pinheirinho e Campina do
Siqueira/Campo  Largo  nos  anos
de 2019, 2020, 2021 e 2022.

Requer à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente à Secretaria
Municipal do Urbanismo de Curitiba, solicitando as seguintes informações:

1. Qual foi a quantidade de ônibus e de passageiros na linha Pinheirinho/CIC nos
anos de 2019, 2020, 2021 e 2022?
2. Qual foi a quantidade de ônibus e de passageiros na linha Inter 2 (horário) nos
anos de 2019, 2020, 2021 e 2022?
3. Qual foi a quantidade de ônibus e de passageiros na linha Campo Alegre nos
anos de 2019, 2020, 2021 e 2022?
4. Qual foi a quantidade de ônibus e de passageiros na linha Carbomafra nos
anos de 2019, 2020, 2021 e 2022?
5. Qual foi a quantidade de ônibus e de passageiros na linha Bosch nos anos de
2019, 2020, 2021 e 2022?
6. Qual foi a quantidade de ônibus e de passageiros na linha Portão/CIC nos anos
de 2019, 2020, 2021 e 2022?
7. Qual foi a quantidade de ônibus e de passageiros na linha Fazendinha/PUC
nos anos de 2019, 2020, 2021 e 2022?
8.  Qual  foi  a  quantidade  de  ônibus  e  de  passageiros  na  linha  Fagundes
Varella/Pinheirinho nos anos de 2019, 2020, 2021 e 2022?
9.  Qual  foi  a  quantidade  de  ônibus  e  de  passageiros  na  linha  Campina  do
Siqueira/Campo Largo nos anos de 2019, 2020, 2021 e 2022?

Palácio Rio Branco, 24 de outubro de 2022



Amália Tortato

Vereadora

Justificativa

Tal  pedido  de  informações  faz-se  necessário  em  razão  do  exercício  de
fiscalização, inerente à função de vereança.


